

## Radeln zum Denkmal

Im Rahmen des Programms „40 Jahre Mainhausen“ hatte der Geschichts- und Heimatverein, unterstützt von der Gemeinde und dem HessenForst, zum Tag des Offenen Denkmals am 10. September 2017 zu einer geführten Radtour eingeladen. 25 Personen hatten sich um 10.00 Uhr zum Startplatz an der „Alten Eiche“ an der früheren Stockstädter Chaussee eingefunden, um auf einer knapp 9 km langen Strecke die für Mainhausen registrierten Natur- und Kulturdenkmäler zu besuchen. Nach einer fachkundigen Einführung von Herrn Kaspar zum Naturdenkmal „Alte Eiche“ ging die Tour, geführt von Dr. Ludwig Stenger, zur Grasbrücke, zur Mainflinger Pfarrkirche St. Kilian, zur ca. 140 Jahre alten „Roßkastanie“ und zur Anna-Freud-Schule. In Zellhausen übernahm Norbert Wolf die Führung. Angesteuert wurden hier das „Alte Rathaus“, zwei Gebäude in der Babenhäuser Straße, ein Haus in der Obergasse, das Kreuz auf dem Alten Friedhof und dasjenige am Keilmannsplatz. Nach gut 2,5 Stunden endete die Tour an der Pfarrkirche St. Wendelinus.

